

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 122 /2023

Atenschutzgeräteträger erfolgreich ausgebildet

Am vergangenen Wochenende fand am FTZ (Feuerwehrtechnisches Zentrum) in Arneburg, die Kreisausbildung zum Atemschutzgeräteträger (AGT) statt.

Die Ausbildung zum AGT wird an insgesamt drei Tagen durchgeführt. Am ersten Tag erfolgt die theoretische Ausbildung. Der zweite Tag startet dann mit der theoretischen Prüfung und wird mit der Praxisausbildung fortgesetzt. Am dritten Tag steht dann die praktische Prüfung „Atemschutzübungsstrecke“ an.

Am Wochenende waren 15 Kameraden aus dem Landkreis Stendal, 6 Kameraden aus der EGem Stadt Tangerhütte (Bittkau, Jerchel, Kehnert, Tangerhütte) dabei.

Die Leitung des Lehrgangs übernahm Kreisausbilder Steffen Jorns. Er zeigte sich sehr zufrieden mit den Teilnehmern lobte die disziplinierte Arbeitsweise.

Die Lehrgangsinhalte waren unter anderem Atmung des Menschen, Atemgifte, Atemschutzgeräte oder Anforderungen an den Atemschutzgeräteträger und die Einsatzgrundsätze.

Wer selbst Lust hat, bei der freiwilligen Feuerwehr mitzumachen, kann jederzeit einfach bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Im Oktober startet ein weiterer Truppmann-Lehrgang in der Einheitsgemeinde.